



Si quieres participar en la III Carrera Nocturna Gijón 10K, inscríbete en [www.10knocturnagijon.es](http://www.10knocturnagijon.es) [www.deporte.gijon.es](http://www.deporte.gijon.es)



Los integrantes del club del corredor del Grupo inician una sesión preparatoria. :: JUAN CARLOS TUERO

## El Grupo se apunta a la noche

### ATLETISMO

El Club del Corredor se marca como objetivo para el comienzo de temporada la EdP Carrera Nocturna Gijón 10 Kilómetros

### :: C. SÁNCHEZ

GIJÓN. El Grupo fue uno de los primeros que apostó por fomentar entre sus socios un club del corredor, un lugar de encuentro y asesoramiento para los aficionados al 'running'. Desde entonces, este grupo de de-

portistas no ha hecho más que crecer y consolidarse bajo la dirección de Luis Sánchez Freijo, popularmente conocido por 'Luilli'.

El Club del Corredor del Grupo comenzó la temporada el pasado miércoles y su próximo objetivo no está lejano: la III EdP Carrera Nocturna Gijón 10K, la prueba organizada por EL COMERCIO y el Patronato Deportivo Municipal, apadrinada por EdP y con el patrocinio del Corte Inglés, Coca-Cola, Mahou y Asturias.

Todos se muestran con ganas e ilusionados por afrontar esta nueva meta y recorrer las calles de la ciudad el próximo 21 de septiembre. «Es una carrera muy diferente e ideal para

realizar en grupo», afirma Rafa Herrero, uno de los 'runners' de este grupo, que cuenta con una larga trayectoria en pruebas de larga distancia y que tiene previsto participar en la próxima edición del Maratón de Amsterdam.

Uno de los principales temas de conversación de los corredores grupistas tras el paréntesis veraniego es esta carrera porque «es una diferente y su recorrido es muy rápido». «Además, recorrer por las calles de Gijón por la noche siempre es especial», hace hincapié Herrero.

Es conocido que el 'running' crea lazos de amistad como pocos deportes. Este grupo de corredores forma

una entrañable familia que disfruta con intensidad de la práctica deportiva. En ese sentido, Herrero alude al fin fiesta al término de la carrera en la Plaza Mayor, que es «una excelente idea». «Es el mejor lugar para seguir viviendo el ambiente de la prueba», añade

Ana Arenillas, por su parte, ha participado en todas las ediciones y ya está inscrita para la próxima: «Repite porque es una prueba que me encanta. Es muy original». La corredora gijonesa no deja pasar la ocasión para lanzar un mensaje a los indecisos: «Si te gusta correr, esta es una de las pruebas que no te debes perder. No te lo pienses e inscríbete».

## La sangre fría de Roglic congela la Sierra de Guadarrama

### CICLISMO | VUELTA

#### :: J. GÓMEZ PEÑA

ESPECIAL DE LA SIERRA. Primo Roglic creció arrojándose desde un edificio de diez plantas. Era esquiador de saltos. Se acomodaba en la cima del trampolín, se descolgaba por esa rampa casi vertical y salía despedido por encima de la pista de aterrizaje nevada. En vuelo. Un tipo así tiene los nervios de acero haga lo que haga. Y ahora que es ciclista, y líder sólido de la Vuelta, mantiene esa sangre fría.

En la etapa de los cuatro puertos de Guadarrama, el esloveno movió a la perfección a sus gregarios. Costó con ellos cada roto y, cuando se quedó mano a mano con el más valiente, 'Superman' López, y con el más peligroso, Valverde, los batió en el esprit de Bécerril, donde Quintana y Pogacar cedieron un minuto. Y el líder no se llevó la victoria porque un colombiano recién llegado que comenzó la temporada en la Fundación Euskadi, Sergio Higuita, recibió el premio a su generosidad.

Higuita, hecho un ovillo con su bicicleta en el descenso de Cotos, voló a casi 100 kilómetros por hora. Hacia la tierra prometida. Con sus zapatillas de estreno. A 15 segundos de Quintana (a 3.31), López (a 4.17) y Pogacar (a 4.49).

«¿Qué se puede hacer ante Roglic? Pues no lo sé», se respondió a sí mismo Valverde. Cerca, el líder esloveno se colocaba ante los microfones con la misma calma que ante el manillar. «Puedo ser optimista. Estoy un día más cerca del triunfo».

## Las madres agarran con fuerza el stick en el Grupo

### HOCKEY

La competición destinada a las progenitoras inicia su tercera edición mañana convertida en una referencia nacional

### :: I. ÁLVAREZ

GIJÓN. Fin de semana de culto al stick en el Grupo Covadonga. Las instalaciones de la entidad presidida por Antonio Corripio albergan mañana y el domingo la tercera edición del Torneo de Mamis de Hockey, una competición que a pesar de su juventud ha crecido hasta convertirse en una referencia a nivel nacional.

La presencia del Club Egara, que cuenta con la corona nacional de Mamis en su palmarés, representa uno de los principales alicientes de un torneo que reunirá a más de un centenar de jugadoras. «Agradecemos el esfuerzo de organización y el alto nivel de participación del equipo de Mamis, que están consiguiendo que sea un torneo de referencia a nivel nacional», afirmó Corripio, con la esperanza de que las protagonistas sobre el terreno de juego «pasen unas jornadas inolvidables entre nosotros».

Las grupistas son las anfitrionas de una competición que se presume vibrante, en la que confrontarán sus fuerzas con el RS Tenis de Santander, el CHS Getxo vizcaíno y las vigentes campeonas nacionales, que llegarán desde Terrasa para tratar de conquis-



Más de cien jugadoras tomarán parte en el III Torneo de Mamis de hockey del Grupo Covadonga. :: RECC

tar el título. La disputa de la competición es el culmen de semanas de labores organizativas, con la contribución capital de los veteranos de la entidad de Las Mestas, que, desde el

punto de vista de su presidente hacen posible que «un encuentro tan ilusionante sea una realidad».

Con 432 licencias federativas en la sección, la ilusión y la voluntad

de aprendizaje de los cursillistas convivirán con la experiencia de las más veteranas. En la próxima edición, la ambición está marcada, atraer a un club internacional.